

Vescemont

La municipalité veut garder la zone à déchets verts

La solution devait être temporaire mais, depuis 2022, elle dure. Le site de dépôt de déchets verts, situé à l'écopoint de Vescemont, est toujours accessible. Et le conseil municipal compte bien le conserver, moyennant quelques aménagements. Des études sont en cours.

Depuis la fermeture du site de dépôt de déchets verts de Giromagny, en mars 2022, des bennes ont été implantées à l'écopoint, rue des Carrières à Vescemont. Une solution qui se voulait temporaire. Mais en parallèle, une étude d'implantation définitive a été examinée par le conseil municipal.

Depuis, les décisions tardent à venir. Le point a été fait lors de la dernière réunion du conseil municipal.

Proche des habitants

En lien avec le syndicat mixte intercommunal de collecte et traitement des ordures ménagères (Smictom) de la zone sous-vosgienne, le maire Christian Canal souligne l'intérêt d'avoir un point de collecte proche des habitants de Giromagny et des environs.

Il insiste aussi sur l'impact sur l'environnement. Par exemple, un habitant de Le-puix qui devrait déposer ses branchages à la déchetterie d'Etueffont devrait parcourir au minimum 20 km aller-retour, soit un trajet de 30 à 35



La zone à déchets verts de la rue des Carrières est provisoire. Une étude est en cours pour la pérenniser.

minutes.

Christian Canal affirme être favorable à un projet « low cost » simple, rationnel et financièrement acceptable par la collectivité.

Clôture et vidéosurveillance

Le projet examiné par la municipalité prend en compte la création d'un chemin pour les voitures, un accès pour les poids lourds, la réfection du revêtement du site. La zone à déchets verts serait clôturée et placée sous vidéosurveillance, un portail électrique avec ouverture et fermeture automatique serait mis en place et l'accès réservé aux particuliers.

Les bennes à déchets alimentaires actuellement sur le site seraient déplacées afin d'être accessibles en permanence.